
Le Seigneur est toujours proche de nous par
son Esprit Saint!

Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (Jn 16, 5-11)

En ce temps-là,
Jésus disait à ses disciples :
« Je m’en vais maintenant auprès de Celui qui m’a envoyé,
et aucun de vous ne me demande : “Où vas-tu ?”
Mais, parce que je vous dis cela,
la tristesse remplit votre cœur.
Pourtant, je vous dis la vérité :
il vaut mieux pour vous que je m’en aille,
car, si je ne m’en vais pas,
le Défenseur ne viendra pas à vous ;
mais si je pars, je vous l’enverrai.
Quand il viendra, il établira la culpabilité du monde
en matière de péché, de justice et de jugement.
En matière de péché,
puisqu’on ne croit pas en moi.
En matière de justice,
puisque je m’en vais auprès du Père,
et que vous ne me verrez plus.
En matière de jugement,
puisque déjà le prince de ce monde est jugé. »

– Acclamons la Parole de Dieu.

Méditation

Frères et sœurs en Christ, que la grâce de notre Seigneur Jésus abonde dans chacune de nos vies.
Aujourd’hui le texte de l’évangile nous présente le Seigneur Jésus en conversation avec les disciples.
Il leur annonce son départ et eux, sont tristes. Pourtant le Seigneur leur dit qu’il est avantageux qu’il
s’en aille, non pas pour les laisser seuls mais pour venir habiter en eux par l’Esprit Saint.

En effet, l’Esprit Saint c’est Dieu en nous et pour tous ceux qui le veulent, il accepte de demeurer
dans leurs cœurs. L’Esprit Saint est celui qui nous donne la force, la joie au milieu de toutes nos
épreuves. Celui qui nous pousse à faire le bien, celui qui nous convainc de péché et nous donne la
force de nous en éloigner et même nous en libère quand nous n’en pouvons plus. Sans l’Esprit Saint,
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impossible de vivre la vie chrétienne.

L’Esprit Saint est notre défenseur, nous dit Jésus. Il nous défend du mal et des forces des ténèbres
qui veulent nous tirer vers le bas, il nous défend face à nous-mêmes, notre égoïsme, tout ce qui nous
éloigne de Jésus. Pour connaître Jésus intimement et profondément, nous avons besoin de connaître
son Esprit qui nous révèle le Christ. C’est l’Esprit Saint qui nous aide à pardonner alors que cela
semble impossible. C’est lui qui nous donne la force de faire du bien à celui que nous ne connaissons
pas, c’est lui qui nous donne la force de dire non au mal. L’Esprit de Dieu est seul capable de nous
rendre témoin véritable du Christ.

C’est pourquoi nous devons revenir en nous-mêmes et nous interroger sur la relation que nous avons
avec l’Esprit Saint : l’invoquons-nous? Quelle relation entretenons-nous avec lui? L’invoquons-nous
dans nos prières? Sommes-nous dociles à ses inspirations? Prenons nous le temps de le consulter
devant chaque situation de nos vies? Sommes-nous ses amis ou plutôt nous nous durcissons à lui?
Laissons l’Esprit de Dieu diriger nos vies et remplir nos cœurs d’amour véritable.

Prions

Seigneur Esprit Saint, viens en nos cœurs et souffle ton Esprit en chacun de nous afin que nous
soyons des témoins véritables de ton amour.

Intercession

Seigneur nous te prions pour tous ceux qui sont à bout à cause de leur situation de vie difficile,
donne leur de trouver dans ton Esprit Saint la force de se relever et d’espérer à nouveau.

Maman Marie, intercède pour nous.

Exercice spirituel

Aujourd’hui prions le chapelet à l’Esprit Saint et demandons lui de nous aider à le connaître.
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